

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah mengumpulkan, mengelola, dan menganalisis data yang diperoleh dari penelitian mengenai “Implementasi Budaya Religius dalam Membentuk Kecerdasan Spiritual Siswa di MTsN 7 Tulungagung”, maka dari penelitian ini dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Bentuk budaya religius dalam membentuk kecerdasan spiritual siswa di MTsN 7 Tulungagung adalah sebagai berikut kegiatan membaca al-Qur'an pada pagi hari sebelum jam pembelajaran, shalat dhuha yang include dengan mata pelajaran agama dan saat istirahat bagi yang berminat, shalat dhuhur berjama'ah dengan dibagi menjadi 3 gelombang, infaq pada hari Jum'at dan ketika terdapat berita kematian, takziah ketika terdapat wali peserta didik ataupun pendidik yang meninggal dunia, serta menjaga kebersihan lingkungan melalui piket harian, membuang sampah pada tempatnya dan memilah sampah.
2. Metode penerapan budaya religius dalam membentuk kecerdasan spiritual siswa di MTsN 7 Tulungagung adalah dengan pendidik memberikan ceramah mengenai pentingnya budaya religius, pendidik memberikan teladan atau contoh yang baik, melakukan pembiasaan, melakukan praktik, pemberian anugerah umumnya berupa pujian, serta pemberian hukuman umumnya berupa teguran.
3. Dampak penerapan budaya religius dalam membentuk kecerdasan spiritual siswa di MTsN 7 Tulungagung adalah peserta didik menjadi mengetahui dan menyadari keberadaan Allah SWT, peserta didik menjadi lebih taat dan rajin dalam beribadah tanpa disuruh, serta peserta didik menjadi pribadi yang jujur.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang disimpulkan di atas, maka saran dari peneliti yang dapat dijadikan pertimbangan adalah sebagai berikut:

1. Bagi MTsN 7 Tulungagung

Saran bagi lembaga pendidikan MTsN 7 tulungagung yaitu penerapan budaya religius yang telah dilaksanakan agar dipertahankan dan ditingkatkan supaya ke depannya dapat mencapai hasil pembelajaran yang diharapkan.

2. Bagi Peneliti yang akan Datang

Saran bagi peneliti yang akan datang, peneliti menyadari bahwa penelitian ini masih banyak kekurangan. Sehingga diharapkan peneliti yang akan datang dapat meneliti lebih rinci lagi sehingga hasil yang didapatkan dapat lebih baik dan mendalam.

3. Bagi Pembaca

Saran bagi pembaca yaitu hendaknya semakin menyadari pentingnya menanamkan nilai-nilai agama salah satunya melalui penerapan budaya religius guna membentuk kecerdasan spiritual peserta didik. Sehingga dapat selalu mendukung penerapan budaya religius yang ada di sekolah dan memperhatikan pendidikan yang seimbang.